

Alger ce 1^{er} Octobre 1977

Mon cher Oncle,

Le mariage de Marcel n'
aura pas lieu le sept octobre,
comme je vous l'avais annoncé,
mais le vingt et un du
même mois.

Je connais enfin une belle
sœur. C'est une grande
jeune fille brune aux
traits peut-être trop accentués,
avec des yeux chatains très
doux. Elle se nomme
Jeanne, paraît affectueuse
mais de caractère if, m'aime
beaucoup, probablement à

cause de ma ressemblance
avec mon frère.

Mous avons passé trois
semaines à Bone je suis
encore toute ébouriffée du
nombre de frères, sœurs,
cousins frères, belles sœurs,
oncles, tantes, cousins, cou-
sines, voir même neveux
et nièces auxquels je fus
présentée un peu comme
une fille curieuse je
ne parle pas des amis,
il y en a trop ! En som-
me accueil empreint de
cordialité, voyage agréable
et sans fatigue dont je
garde un délicieux souvenir
j'ai aperçu Constantine

un peu sévère sur son
rocher gris, folle tout de
même avec sa ceinture de
montagnes très rectes par
endroit; visité Philippeville
et Bône qui m'ont conquise
avec leur tranquillité
souriante et j'ai laissé
un peu de mon cœur
partout. Pendant l'été
je aime habiter Saint-cloud.
C'est une belle plage où
il y a un peu trop de
monde et où l'on "thabilite"
tous les jours, mais on peut
s'allonger sur le sable et
réver à son aise, quand
on est tant soit peu sauvage,
si l'on ne craint pas pour

sa réputation à tout prendre
je préférerais passer pour une
sauvage et regarder la lune le soir
Avez vous reçu mes cartes pos-
tales ?

Je serai ici jusqu'au
quinze puis nous partirons
pour Bone. Je recevrais de
vos nouvelles avec plaisir.
Je souhaite que vous soyez
tous deux en bonne santé.
Papa n'est pas très bien pour
le moment, maman se
porte à ravir et Marcel ...
inutile d'en parler, il
vit de souvenirs et d'espérances.
Quant à moi je suis tout
à fait remise. Je ne vous
ai peut être pas dit que

J'ai eu l'annulaire et le
majeur de la main droite
cassés en faisant une chute
cela m'a bien gêné et
empêché d'écrire pendant
pas mal de temps.

Êtes vous complètement
installés ? Fait il froid
à Paris ? Ici la température
est encore douce bien que
l'on sente l'automne, le
ciel est déjà moins bleu
mais nous avons de belles
journées et des soirées très
pures.

mon oncle je crois que
je m'entête, si vous n'avez
pas de temps à perdre vous
serez bien de jeter une
lettre au journal sans ~~la~~

Je réponds seulement tous m'
avertirez comme vous l'avez
fait une fois déjà et
j'emploierai mon temps
ailleurs qu'à vous écrire
Papa maman et Marcel
vous envoient leurs bonnes
amitiés, Je vous embrasse
moi, très affectueusement

~~Luc~~